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Abstract (en)
Molding tube has a double T-shaped inner and outer cross-section in a beam-blank format surrounded by a water-deviating casing (12) fitting the
outer contour and forming a water gap (14). The wall thickness of the molding tube is dimensioned by central bars (4) on a slanted flange (5).
Preferred Features: The wall thickness is reduced in transition regions (2) only at the height of the bath meniscus. Recesses (8) are provided on the
outer side of the transition regions. Several grooves are provided on the outer side of the transition regions. Bores are provided in the wall sections of
the transition regions.

Abstract (de)
Ein Kokillenrohr (1) mit einem Doppel-T-förmigen Innen- und Außenquerschnitt im Beam-Blank-Format ist unter Bildung eines Wasserspalts
(14) von einem an seine Außenkontur angepaßten Wasserleitmantel (12) umhüllt. Die Wanddicke (D) des Kokillenrohrs (1) in den gerundeten
Übergangsbereichen (2) von den einander frontal gegenüber liegenden, zur Längsachse (3) hin eingezogenen mittleren Stegen (4) auf die
angrenzenden schräg gestellten Flansche (5) ist zumindest partiell geringer als in den restlichen Wandabschnitten (6, 7) bemessen. Die
Wanddickenreduzierung ist durch längs gerichtete muldenförmige Aussparungen (8) realisiert. Diese Aussparungen (8) erstrecken sich nur
im Höhenbereich des Badspiegels. In die Querschnittsbereiche, die durch die Außenkontur des Kokillenrohrs (1) sowie die Innenkontur des
Wasserleitmantels (12) gebildet sind, sind an diesen Querschnitt angepaßte Füllstücke (17) eingegliedert. <IMAGE>
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